



Einladung zum Regionalen Neophytentag vom 17. Juni 2023

Am Neophytentag 2023 soll unter anderem das Einjährige Berufskraut bekämpft werden. Diese und andere invasive Pflanzen gefährden die Vielfalt in der Natur und können sowohl Gesundheit als auch Infrastrukturen bedrohen. Die politischen Gemeinden Wartau und Sennwald rufen zur Mithilfe auf.

**Alle an einer intakten Natur Interessierten sind herzlich eingeladen,
bei der gemeinsamen Aktion tatkräftig mitzuhelfen, die
Ausbreitung dieser unerwünschten Pflanzen einzudämmen.**

Informationen für Wartau

Treffpunkt	9:00 h beim Werkhof der Ortsgemeinde Wartau, Dornau 1, 9478 Azmoos
Dauer	Ca. 3 Stunden
Anmeldung	bis am 12. Juni an: mail@opdaniel.ch
mitbringen	<ul style="list-style-type: none">• Dem Wetter angepasste und geeignete Kleider (lange Hosen)• Handschuhe• Feste Schuhe• Handkräuel oder Schraubenzieher ab Grösse 3
Im Anschluss an die Arbeiten offeriert die Gemeinde einen Imbiss.	

Informationen für Sennwald

Treffpunkt	8.30 Uhr, Werkhof Frümssen
Dauer	Ca. 3 Stunden
Anmeldung	Grössere Gruppen oder Vereine werden um Anmeldung gebeten: info@sennwald.ch
mitbringen	<ul style="list-style-type: none">• Dem Wetter angepasste und geeignete Kleider (lange Hosen)• Handschuhe• Feste Schuhe
Im Anschluss an die Arbeiten offeriert die Gemeinde einen Imbiss.	

Kanadische Goldrute



Einjähriges Berufskraut



Sommerflieder

